Freitag, 16. Juli 2021, Werra Rundschau / Lokales

Waldorfkita auf Abschlusstour durch den Bergwildpark Meißner



Zum Abschluss der Kindergartenzeit im Waldorfkindergarten Eschwege machten die drei zukünftigen Schulkinder Lya (links), Heide (rechts) und Georgios (fehlt) mit Erzieher Björn Mittag (Mitte) einen Tagesausflug in den Bergwildpark Meißner bei Germerode. Bestens bekannt war der Park etwa bei Lya, die Patin der Hängebauschschweine ist. Die Kinder konnten dann auch mit einer Futtertüte die Patentiere besuchen. Das Futter in der Tüte kam aber auch bei Rot- und Dammwild besonders gut an. Die frei umherlaufenden Rehe erschnupperten das leckere Futter schon von Weitem, suchten die Nähe der Kinder und fraßen ihnen aus der Hand. Da wurden dann auch ganz schnell anfängliche Ängste gegenüber den Tieren abgebaut und wo möglich beherzt gestreichelt. Ein schöner Spaziergang durch die wunderbare Wald- und Parklandschaft, in der man die Tiere so ganz aus der Nähe erleben konnte – ein tolles Erlebnis für die angehenden Schulkinder, die auch als Königskinder bezeichnet werden. Es war ein Tagesausflug, an den sich die Kinder wohl noch sehr lange erinnern wer-

1 von 2

den. mai Foto: Waldorfkindergarten Eschwege/nh

2 von 2 16.07.2021, 09:17